

11 de octubre 2024

FIP Gold Lyon, día 1

Ruiz-Arroyo y Chozas-Augsburger ganan en remontada. Hoy los octavos

Espectáculo en el día 1 del **FIP Gold** de **Lyon**, el tercer torneo de la temporada del **CUPRA FIP Tour** con 125 puntos en el ranking FIP en juego para las parejas ganadoras. Casi todas las cabezas de serie de los dos cuadros superaron la primera ronda, y hoy, en el **Palais des Sports**, serán protagonistas de una jornada larguísima, con los partidos de los octavos de final en el programa. Victoria en el debut para **Ale Alonso y Andrea Ustero**, que tras haber alcanzado la final en el **Greenweez Paris Major Premier Padel**, volvieron a la pista junto a otra joven promesa española, superando a **Carlotta Casali y Lorena Vano**, obligadas a retirarse cuando el marcador era de 6-3 5-4 a favor de las españolas. En el otro lado del cuadro, **Ksenia Sharifova y Lucía Martínez Gómez (2)** vencieron 7-5 7-6 a **Jana Montes y Lucía Peralta**. Las cabezas de serie número 3 (**Bea Caldera y Lorena Rufo**) ganaron de manera contundente 6-0 6-1 a **Peco/Portillo**, al igual que las número 4 (**Carolina Orsi y Nuria Rodríguez**) que vencieron 6-2 6-2 a **Castro Vilela/Sánchez**.

En el cuadro masculino, las dos primeras parejas del cuadro tuvieron que esforzarse para pasar de ronda en tres sets. **Alex Ruiz y Alex Arroyo** remontaron ante los suecos clasificados **Slaryd/Axelsson (4-6 6-4 6-3)**; **Alex Chozas y Leo Augsburger** hicieron lo mismo contra el belga **Clement Geens** y el francés **Dylan Guichard (6-4 6-7 6-3)**. La hazaña del día fue protagonizada por **Mario Del Castillo y Nacho Vilariño**, quienes en dos sets vencieron a **Enrique Goenaga y Juanlu Esbri**, cabezas de serie número 4.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com